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問７ 県議会に対するご意見・ご要望（自由記入欄）  

（１）県議会に対して 

No ご意見・ご要望 対応区分 補足説明 

１ 

質問対象となる議案の情報が分かるような資料

があれば、傍聴している人にも質疑の内容が分

かり易くなるのではないかと思いました。（３０歳

代、男性） 

実施

済み 

閲覧用として議案等の資料を傍聴ロビーに配

架してありますので、そちらをご覧ください。 

２ 

県議会のホームページで本会議・委員会を動画

視聴できますが、代表者会議のコーナーがなく視

聴できません。なぜですか？非公開の会議以外

は視聴できるようにお願いします。（４０歳代、男

性） 

参考 

代表者会議は、議会の行事や会派間の意見

調整その他議会運営上必要な事項など、主

に議会内部にかかる事項を協議・調整してい

るものであり、現在、インターネット中継は行

っておりません。 

中継を行うにあたっては、技術的な事項や体

制の整備などクリアすべき課題があるととも

に、中継を行っていない他の会議との調整も

必要となりますので、今後、これらを含めて検

討していきます。 

３ 

県議会の開催場所ですが、県民に身近に感じて

もらうように県内各地で実施してはどうでしょう

か？いろいろと準備面で大変だと思いますが、ご

検討のほど、よろしくお願いします。（５０歳代、男

性） 

参考 

三重県議会では、多様な県民の意見を県議

会に取り入れる広聴機能を強化するため、平

成２２年度から年２回、県内各地で「みえ現場

de県議会」を開催しており、今後も引き続き実

施していきたいと考えております。 

４ 

各質問に対する決定事項をモニターに映してみ

んなで確認することも必要ではないかと考える。

（３０歳代、男性） 

参考 

質問・答弁に際し、発言の補助手段として必

要な場合にモニターを使用することとしていま

す。 

５ 
雇用経済部長の自席でのマイクのハウリングが

気になった。（４０歳代、男性） 
参考 

自席での答弁は起立して発言するため、マイ

クからの距離が遠くなり、音の調整が難しい

状況となりますが、できる限り音質と音量の

バランスを調整していきます。 

６ 

データ放送の試験放送は、あまりにもひどい状況

だった。知事の定例会見では、TV局の職員がわ

かりにくいと発言するほどだった。広聴広報会議

の編集研修には、県民も参加させていただき、県

民にわかりやすい広報紙にするためには、どの

ような工夫が必要か、議員と意見交換をした。す

ごくおもしろくて勉強になった。みえ県議会だより

を県民に読んでもらって、少しでも県議会に関心

をもってもらえるようにと、広聴広報会議では、毎

年、議論がくり返されてきた。紙の広報紙の全戸

配布をなぜ廃止しなければならないのか全く理

解できない。みえ県議会だよりの全戸配布を継

続させて下さい。（５０歳代、女性） 

参考 

「みえ県議会だより」については、従来から

「県政だよりみえ」に挟み込まれて一体のもの

として取り扱われていることから、今回の「県

政だよりみえ」の配布方法の変更に伴い、よ

り多くの世帯に情報をお届けできるテレビの

データ放送を導入するとともに、各戸配布を

見直すこととしました。 

なお、紙の「みえ県議会だより」の各戸配布は

なくなりますが、希望される方が入手できるよ

う、スーパーや公共施設など、身近な場所に

配置する予定ですので、何卒ご理解いただき

ますようお願いいたします。 

７ 
配布資料に、審議が始まるとき、どの資料である

かを示してほしい。（５０歳代、男性） 
参考 

事項書に当日の審査・調査の順番を明記す

るとともに、執行部からの提出資料の表紙に

は、それに対応した表題が記されています。

議事にあたっては、できるだけわかりやすい

進行に努めていきます。 
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No ご意見・ご要望 対応区分 補足説明 

８ 

資料提供を求めたところ、気持ちよく手配してくれ

た。このような対応に感謝したい。(６０歳代、男

性) 

参考  

９ 
質疑の持ち時間も適正であり、スムーズな進行

が印象に残りました。（３０歳代、男性） 
参考  

 

（２）議員に対して 

No ご意見・ご要望 対応区分 補足説明 

１ 

議会改革で全国で有名になった三重県議会を県

民として嬉しく思います。最近はインターネットで

たくさんの議員が情報発信されて身近な存在とな

りました。しかし三重県議会の「質」を落とす議員

の書きこみに失望しています。特定の会社を批

判したり、公人として言いすぎなものもあり、全国

の人が見たらレベルの低い議員がいると誤解を

生じる恐れがあります。事務局からもチェック・指

導願う。（６０歳代、男性） 

参考  

２ 

過去約２０年前に比較して、議員各位の見識も向

上しその姿勢も正しく、他県の議員に比して数段

も上位である事を喜んでいる。（７０歳以上、男

性） 

参考  

３ 
非常にわかりやすい一般質問の内容だった。 

（４０歳代、男性） 
参考  

 

（３）執行部に対して 

No ご意見・ご要望 対応区分 補足説明 

１ 

全ての質疑に対しての知事の考え、思いを聞き

たいと思いました。専門、非専門、知識あるなし

に係わらず、知事自身の言葉が聞きたい。（５０

歳代、男性） － ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。 

２ 
スポーツ施設整備については遅いと思った。（４０

歳代、男性） 

 

※対応区分について  「実施済み」・・・既に実施されているもの 

「実施予定」・・・意見を受けて実施を予定するもの 

「参考」・・・具体的な実施策はないが、今後の議会運営で参考とするもの 

「反映困難」・・・実施することが困難なもの 


